

Liebe Alpakafreunde, Liebe Freunde, Liebe Partner!

Schon wieder ist ein Jahr vergangen und wie ich gerade festgestellt habe, kann ich die Einleitung vom letzten Newsletter praktisch übernehmen, auch wenn wir dieses Jahr Gott sei Dank von Corona und weiteren Pandemien verschont geblieben sind.

Es ist leider immer noch Krieg in der Ukraine, gefolgt von den aktuellen Ereignissen in Israel und Palästina und der Klimawandel verbunden mit weltweiten Naturkatastrophen schürt weiterhin Ängste.

Umso wichtiger ist es, sich auch dieses Jahr an die vielen wunderschönen Erlebnisse zu erinnern! Bis auf wenige Unterbrechungen hatten wir erneut einen wunderbaren Sommer und goldenen Herbst.

Erst vor wenigen Tagen haben wir den ersten Raureif auf dem Dach entdeckt und nun beschert uns Petrus Regen und Nebel. Eine gute Zeit um in Muße endlich einen neuen Newsletter zu schreiben, denn schon bald steht der 1. Advent vor der Tür.

Auch dieses Jahr und in Zukunft wird es keine Herbst- und Adventszauber mehr auf dem Alpakahof geben. Zum einen ist die Pacht für unsere "Parkplatzwiese" abgelaufen, vor allem aber hat es uns beim letzten Herbstzauber mit hunderten Gästen so überrollt, dass wir selbst den ganzen Tag nur noch im Stress waren und es gar nicht genießen konnten.

So hat alles seine Zeit, aber es bleibt die Erinnerung an wunderschöne Hoffeste! Nichts desto trotz werden wir den Hof wieder weihnachtlich schmücken, für Glühwein ist stets gesorgt und so freuen wir uns, wenn uns der eine oder andere in der Vorweihnachtszeit auf dem Alpakahof besucht.

Auf jeden Fall aber werden wir wieder am **1. Advent** mit unseren Alpakas und Produkten auf dem kleinen, wunderhübsch dekorierten Weihnachtsmarkt im Nachbardörfle sein.

"Weihnachtsmarkt in Eigeltingen - Heudorf" Sonntag, 3. Dezember ab 10 Uhr

Hier gibt es wunderschöne selbst gebastelte Geschenke, Accessoires, Gestecke u.v.m

Vielleicht habt Ihr Zeit und Lust zu kommen - wir freuen uns auf ein Wiedersehen!



Doch nun noch ein kleiner Rückblick ...

Gran Canaria

Nachdem uns vor 5 Jahren am Ende unseres Urlaubes auf Gran Canaria die schreckliche Nachricht vom plötzlichen Herztod meines geliebten Bruders erreicht hat, dachte ich damals, dass ich nie wieder auf diese Insel reisen könnte. Doch die Zeit hilft selbst so traurige Erlebnisse zu verarbeiten und so sind wir im Februar erneut nach Gran Canaria gereist, um den langen Winter ein bisschen zu verkürzen.

Wir haben in verschiedenen, sehr besonderen Unterkünften 2 traumhafte Wochen verbracht und erneut viele wunderschöne Ecken der Insel entdeckt! Sie ist wirklich eine Reise wert und hat so viel mehr zu bieten als nur die mit Hotels und Pauschaltouristen zugepflasterten Buchten.

Nach 3 Tagen in der Hauptstadt Las Palmas ging es ganz hoch in die Berge und dort wohnten wir in einem urigen Höhlenhaus. Innen war die Temperatur auch ohne Heizung gleichbleibend warm, doch bis die Sonne höher stieg war es morgens bitterkalt.

Dafür wurden wir mit einem atemberaubenden Panorama belohnt.



Danach haben wir uns auf Badewetter gefreut und ein paar Tage in einem hübschen Apartment direkt am Meer gewohnt. Auch dieser Ausblick einfach ein Traum!



Zu guter Letzt ging es wieder ins Landesinnere in eine wunderschön ausgebaute alte Ölmühle.



Taifun

Taifun, der damals, als das Abenteuer Alpakas für uns begann, unser erstes Hengstfohlen und ein "Frühchen" war, ist nun stolze 18 Jahre alt geworden und dazu meinte Jens Papa, der dieses Jahr seinen 90. Geburtstag feierte, nur ganz trocken ...

"Mensch Taifun sind wir beide alt geworden"



Aber auch wenn Taifun kein Model mehr für den Laufsteg ist, wird er von allen innig geliebt und ist ein ganz Besonderer!



Kunterbunt

Auch dieses Jahr war **Kunterbunt e.V.** wieder mit all seinen kunterbunten, besonderen, liebenswerten Teilnehmern für 2 Freizeiten bei uns auf dem Alpakahof und wir haben uns riesig gefreut, dass wieder viele bekannte Gesichter dabei waren!



Hochzeit

Nachdem wir letztes Jahr ja eigentlich schon unsere "Silberne Hochzeit" hatten, haben wir nun dieses Jahr am 11. Juli unsere Hochzeit nachgeholt.

Ganz entspannt nur wir Beide und die Standesbeamtin, denn Trauzeugen braucht man nicht mehr.

Aber ein bisschen etwas Besonderes sollte es schon sein und so haben wir uns im wunderschönen Standesamt im alten "Minnesängerturm" auf Schloss Hornberg im Schwarzwald getraut und "Ja" gesagt!

Bei phantastischem Wetter und erstaunlichen 33 Grad haben wir es uns 2 Tage lang im Schlosshotel mit romantischem Turmzimmer gut gehen lassen.



Ferienfreizeiten

Auch diesen Sommer waren wieder viele Kinder anlässlich der Ferienfreizeiten Eigeltingen und Stockach bei uns zum Alpakaspaziergang und haben es besser gemacht als viele Erwachsene!





Hopfensee im Allgäu

Über meinen Geburtstag waren wir dann noch 3 Tage am Hopfensee im Allgäu.
Man muß nicht weit reisen, um wunderschöne Landschaften und
aufregende Dinge zu erleben!



Ein bisschen Adrenalin gefällig?
Hängebrücke bei Reutte / Tirol - über 400 m lang, 114 m hoch und ganz schön wackelig



Schlepper- Ausfahrt

Nun wurde es wirklich Zeit vor dem Winter nochmal mit unseren Traktoren + Planwagen im Hegau und hoch über dem Rhein auf Tour zu gehen.



Alle weiteren schönen Momente und Erlebnisse im diesem Jahr erspare ich Euch und so habt Ihr es wieder einmal geschafft!

Hoffentlich sehen wir uns bald wieder! Wir freuen uns auf Euch!

**Auf jeden Fall wünschen wir Euch einen friedvollen, schönen Jahresausklang und einen guten Start in ein sonniges, gesundes
Neues Jahr 2024**

mit ganz vielen schönen Momenten und jeder Menge Spaß!!

Karin und Jens

Sollte jemand in Zukunft keine aktuellen Infos mehr von Adventure Alpakas wünschen, gebt uns einfach mit dem kleinen Hinweis "Bitte keine weiteren Newsletter" an unsere Emailadresse Bescheid:
info@adventure-alpakas.de

Adventure Alpakas * Karin Lange + Jens Herning * Web: <http://www.adventure-alpakas.de>